

A realizarse en Portugal el próximo mes de noviembre

Primera Compañía de Bomberos “Germania” de Frutillar representará a Chile y Latinoamérica en el “World Rescue Challenge 2024”

Voluntarios necesitan reunir \$20 millones para poder costear los gastos de participar en esta competencia internacional.

Desde 1999, la Organización Mundial de Rescate lleva a cabo anualmente su Desafío Mundial de Rescate, con el fin de permitir que los equipos mejoren sus habilidades y compitan actuando en condiciones realistas y comparándolas con estándares mundiales reconocidos.

Es así que el equipo de voluntarios perteneciente a la Primera Compañía “Germania” de Bomberos de Frutillar compuesto por Marco Montenegro Campos, Matías Miranda Arango, Andrés Aguirre Nenen, Ricardo Haro Guerreo, Joaquín Soto Hernández, Raúl Loaiza Hölck y Alejandro Schmidt Klein, fue invitado a participar de esta competencia mundial de rescate, experiencia que les permitirá comparar sus conocimientos con los mejores equipos de rescatistas del mundo.

Respecto de su participación, señalan los voluntarios frutillarinos que “el año 2023 durante el mes de octubre, se desarrolló en la ciudad de



Puerto Montt el primer encuentro nacional de rescate vehicular. Con el resultado de este evento se obtuvo el cupo para competir en el “II Encuentro Latinoamericano de Rescate Vehicular y Trauma” desarrollado en la ciudad de Puerto Montt durante mayo de este año. En esta cita, y tras varios días de competencia, clasificamos en el 6to lugar entre 17 equipos participantes. Por razones ajenas a nuestro conocimiento, los campeones de esta cita decidieron no participar del evento mundial de la especialidad que congrega a los ganadores de las diferentes zonas del mundo tras ganar sus respectivas competencias clasificatorias”.

“Una vez que el ganador de la zona latinoamericana dio el paso al costado, la Asociación Latinoamericana de Rescate Vehicular nos contactó para informar que el cupo correspondiente a Latinoamérica se encuentra disponible para nuestro equipo y así poder participar en el World Rescue Challenge 2024, el que se llevará a cabo en Islas Azores, Portugal en noviembre de este año. De lo anterior se desprende que en este evento no sólo representamos a Chile, sino también a Latinoamérica”.

Para poder participar de esta competencia mundial, los bomberos frutillarinos de la compañía Germania necesitan recaudar \$20 millones para



poder costear los pasajes aéreos, traslado por tierra, alojamiento e inscripción entre otros.

“Es por ello que pedimos el aporte de las personas o empresas que nos quieran ayudar”.

Los datos para depósitos o

transferencia son los siguientes:

Datos de la cuenta:
 Banco Santander Primera
 Compañía
 Cuenta corriente Nro. 8264000514
 Rut: 70.081.700-8
 Más información en:
<https://www.wrescue.org/>